

# *Decenas de figuras del deporte cubano reciben visitas de directivos del INDER*

---



Agradecimientos al Comandante en Jefe Fidel Castro y la reiteración del compromiso de dar continuidad a la obra emergida de su liderazgo caracterizaron las expresiones con que decenas de exponentes del deporte cubano recibieron a directivos del sector.

«Fue nuestro más importante seguidor y merece que cada día nos esforcemos más», dijo el ex destacado remero Ismael Carbonell, quien calificó de «gesto importante por su valor simbólico» la visita del presidente del INDER Antonio Becali.

En igual sentido se pronunciaron el bicampeón olímpico y presidente de la federación cubana de atletismo Alberto Juantorena, convencido de que «el mejor homenaje se emite desde el esfuerzo diario» y el laureado entrenador de boxeo Alcides Sagarra.

«Nuestro deber más importante es mantener vivo su legado», sostuvo este último en un área de su hogar signado por la abundancia de imágenes junto al líder histórico de la Revolución, una realidad repetida en cada encuentro.

«Tenerles en casa constituye un estímulo importante», sentenció la estrella del voleibol Yumilka Ruiz al dar la bienvenida al grupo igualmente integrado por el titular de la Comisión Nacional de Atención a Atletas Tomás Herrera.

«Sabemos lo que significa quitarse estas horas de compartir con la familia», añadió quien fuera figura insigne de las "Morenas del Caribe".

«Gracias por tenernos presentes», indicó por su parte el siempre caballeroso Javier Méndez al exteriorizar un criterio al que una y otra vez Becali y los restantes protagonistas de esta iniciativa contestaron con un contundente "Es nuestro deber y ustedes lo merecen".

Diálogos de ese tipo matizaron la mañana sabatina en los entornos familiares de otros competidores, glorias y técnicos emblemáticos saludados por los varios directivos del INDER distribuidos para hacerles llegar la felicitación por el deber cumplido en el año que termina y el aniversario 58 de la Revolución.

Incluso donde la sorpresa impidió el diálogo directo con el principal destinatario de la visita la familia fue centro de un mensaje siempre enaltecido por su mensaje de sentido de pertenencia, y siempre concluido con un "Nos vemos el lunes en la Plaza".

Foto: Armando Hernández

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/117227-decenas-de-figuras-del-deporte-cubano-reciben-visitas-de-directivos-del-inder>



**Radio Habana Cuba**